
Заседание Совета здоровья 

 
Протокол № 6      от     17.01.2012 

Начало  15. 00          Окончание    16.05 

Секретарь: Т.Байкова. 

Председатель: Л.Фомина 

Присутствовали: 

• Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

• Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

• Oksana Gukova – algklassijuhataja, hoolekogu esindaja 

• Nina Moissejeva – kehaline kasvatuse õpetajate ainesektsiooni juhataja  

• Natalja Varakina- huvialajuht 

• Katrin Kongo  - medõde 

• Marjam Malõševa – majandusalajuhatja (haige) 

• Rima Imaeva – bioloogia õpetaja (tunnis) 

• Olga Kurova – hoolekogu liige 

Отсутствуют: 

• Jelena Staršova – õppepuhkusel 

• Maria Nikitina -  на соревнованиях 

• Andrei Antonov– (Narva Linnaarstiteenistus, peaarst) - Töökohal 

 

Повестка дня: 

 

1. Промежуточный мониторинг по работе Совета. 

• Школьная заболеваемость и травматизм: анализ травматизма в гимназии и 

профилактическая программа по снижению заболеваемости и травматизма. (Отчёт 

прилагается). Сообщает Медицинская сестра Катрин. 

• Сообщение по проблемам здравоохранения в Эстонии. Отв. К.Конго. 

• Работа здоровье - сберегающего направления. Сообщает Хелена Богатова 

• Духовное здоровье: создание благоприятной психологической атмосферы в гимназии через 

сотрудничество участников учебного процесса: учитель, ученик, родитель. Проект 

«Создание карты занятости на переменах в гимназии». Сообщает Оксана Гукова, Татьяна 

Байкова, Рима Имаева. 

 

Ход собрания: 

 

По первому вопросу К. Конго представила отчет по заболеваемости детей и травматизму. В сравнении с 

2010-2011  учебным годом травматизм на уроках физкультуры снизился, на переменах, среди учеников 4-

5 классов увеличился (ушибы ссадины); 

сделала сообщение по проблемам здравоохранения в Эстонии. Главной проблемой Здравоохранения в 

Эстонии является недостаточное финансирование, что связано с ростом безработицы и старением 

населения. На сегодняшний день 6% населения не охвачено страховкой. По сравнению с прошлым годом, 

количество ВИЧ инфицированных детей, в возрасте от 5 до 17 лет из неблагополучных семей значительно 

понизилось. 

Предложения: Подготовить источники, откуда можно получить статистические данные по Эстонии 

(поступило от Л.А. Фоминой); Ольга Курова перешлет по электронной почте свои исследования, связанные 

с проблемами здоровья молодежи г. Нарва; 

 

 

По второму вопросу выступила руководитель «здоровье-сберегающего» направления Х. Богатова. Хелена 

Богатова представила отчет о работе направления, которая отражается  на сайте школы. Это проектная 

деятельность, молодежная проектная деятельность; акции, связанные с школьным питанием «Чистая 

тарелка», различные исследования здорового питания в школе. 

Предложение от Здоровье-сберегающего направления: необходимо обратить внимание на школьный буфет, 

в котором продается большое количество опасных для здоровья детей продукции. 

Предложение школьной медсестры К. Конго: обратиться в фирму «Manngrup» с просьбой, убрать из 

продажи продукцию, содержащую генно-модифицированные вещества. 

Предложение М. Малышевой: во время питания учеников 1-3 классов, закрыть буфет.  

Предложение от Попечительского совета озвучила Л.Фомина: попечительский совет доверяет совету по 

здоровью проверить продукцию школьного буфета и обратиться в питающую фирму с просьбой, изъять из 

продажи продукцию, вредную для здоровья школьников. 



Также, Хелена сообщила, что удается привлекать учеников гимназического звена к воплощению идей 

Здоровье-сберегающего направления (связанные с здравоохранением). 

Запущен новый проект «Спаси жизнь». В рамках акции ученики 11 класса, покажут фильм об отражателе и 

расскажут, что необходимо принести лишние отражатели, которые лежат дома без дела, их можно будет 

сложить в коробку при входе в школу. Далее светоотражатели будут  розданы тем ученикам, у кого до сих 

пор на одежде нет светоотражателя. 

 

По третьему вопросу «Безопасность на переменах» выступила О. Гукова. Она сообщила, что уже сделано в 

данном направлении работы: 

• Показ мультфильмов по вторникам на 3 и 4 переменах – отв. С. Тарасевич 

• Игры в шахматы и шашки в библиотеке (ежедневно) – отв. Е. Калейс 

• Перемены в начальной школе безопасны и организованы. 

• В начальной школе планируется оформить стены информацией, приуроченной к «Неделе 

русского языка»; 

• Выставки рисунков на 1 и 3 этажах корп. А (необходимо информировать педагогов по 

электронной почте); 

• Табло (информация меняется по мере необходимости); 

• В разработке находится живой уголок, открытие которого планируется в феврале 

(необходимо описание проекта, цель, для чего необходим, как и кем будет 

использоваться.); 

• Настольный теннис – посчитали, что на 4 этаже использовать опасно, альтернатива – 

оформление стен; 

• В разработке Мини скейт-парк.  

 

Предложения: 

1. Поддерживать порядок в лекционном зале во время просмотра мультфильмов во вторник на 3 и 4 

переменах – отв. С. Тарасевич; 

2. Продумать стиль оформления стен в рекреации 4 этажа (языковой, интеграция) – поручить 

О.Нагибиной, Т. Окуневой; 

3. Организовать клуб «Собеседника» на 4 этаже – отв. С. Тарасевич; 

4. Организовать физкульт-переменки  на площадке около актового зала (флешмоб, танцы – УСУ, 

аэробика – гр. девочек – Н. Моисеева), игра на гитаре; 

5. Организовать переменки RELAX по радио (необходимо определиться со временем) – отв. УСУ 

 

Разное: 

• В состав «Совета по здоровью» вступила Ольга Курова, так же является членом Попечительского 

совета. 

• Х. Богатова и Татьяна Байкова прошли обучение и получили свидетельство о прохождении курсов 

«Привлечение учеников к работе совета по здоровью». 

• Просьба А. Антонова, подготовить и переслать по электронной почте материал (информацию)  о 

проведенных мероприятиях в классах, участвующих в проекте «Класс без курения» и о дальнейшем 

участии в проекте. Отправляет информацию Т.Байкова. 

• Фирма «SATA» предлагает напечатать календари по здоровьесберегающему направлению. Для 

создания дизайна календаря, Здоровьесберегающему направлению необходимо подготовить 

тематический материал (проведенные мероприятия: фото, рисунки; Высказывания о здоровом 

образе жизни; цитаты про здоровый образ жизни). Срок: к сентябрю.  

• Предложение Х. Богатовой: между членами Здоровьесберегающего направления распределить по 

месяцам, кто какую рубрику освещает. 

 

Решения: 
1. По первому вопросу: представить к концу 2011/2012 учебного года результаты работы 

программы по профилактике здоровья в классах; отв. К. Конго 

2. По второму вопросу: 18.01.2012 г. Провести анализ предлагаемой продукции детям в 

школьном буфете, составить список продуктов, которые необходимо исключить из 

продажи. Акт предоставить фирме „Mann Grupp”.  Отв. Р. Имаева, О. Гукова, М. 

Малышева. 

3. По третьему вопросу: продолжить внедрение проекта «Занятость на переменах». Отв. 

руководитель рабочей группы – О.Гукова. 

Председатель совета 

 

Секретарь    


